



自彊日新

令和6年(2024年)11月号①
加賀市立片山津中学校 学校通信
文責 勝木 一弘

【学校教育目標】
「自律・協働・創造の意志を持って主体的に生きる生徒の育成」

生徒支援ボランティアを募集しています！

片中の生徒は本当に素直で人懐こい子ばかりです。しかし、授業中にわからないことがあって困っている子も多い実情です。困っている子たちも、1対1で授業支援をすれば、「わかった」「できた」と目を輝かせて学びに向かう生徒たちばかりです。

そこで、授業で困っている生徒の横で寄り添い勉強の支援をしていただける「生徒支援ボランティア」を募集します。子どもたちを支援したいというお気持ちをお持ちの方ならどなたでも資格も必要ありません。是非、学校にご連絡ください。

TEL (0761)74-1154 fax (0761)75-8052 E-mail katayamazu-j@kaga.ed.jp

令和6年度後期生徒総会開催〔10月23日(水)〕

委員会名	後期委員会目標
執行委員会	片山津の生徒みんなが一人ひとりを認め合えるような中学校にしたい
生活委員会	生徒が自分から注意出来る学校
学習委員会	自分に合った勉強方法を見つけ、効率的に勉強をしよう
給食委員会	調理員さんに感謝して、給食を美味しく残さず食べよう
保険委員会	健康に過ごすための環境や身体作りをしよう!!
美化委員会	クリーンクリーンクリーン!
体育委員会	ルールを守って楽しく体を動かそう
図書委員会	楽しく本を読もう



3年生ライフプランニング授業〔10月25日(金)〕



3年生のキャリア教育の一環として、ライフプランニング授業に取り組みました。SONY生命の現役ライフプランナーの方10人にお越しいただき、各自の将来設計を考えることを通して、現在の自分を見つめなおすという素晴らしい機会となりました。

3年生 PTA 親子行事〔10月25日（金）ソフトバレー大会〕

1年生 PTA 親子行事〔10月31日（木）ソフトバレー大会〕



ご参加ありがとうございました。
今後ともご理解
とご協力をお願い
いたします。



自転車用反射材をいただきました！〔11月1日〕

交通安全の3つの団体から市内の中学1年生に、ヘルメットと自転車のスポークにつける反射材を頂きました。反射材は自動車の運転者に自転車の存在を知らせることができます。命を守るため、さっそく放課後に自転車やヘルメットに装着しました。



市中学校新人駅伝大会〔11月2日（土）〕



大雨予報で開催が危ぶまれましたが、スタートを早めて実施された市駅伝大会。唯一陸上部の無い本校からは、1・2年の長距離が速い5名（長・永谷・高見・園部・池島）の選抜メンバーで挑み、見事3位入賞を果たしました。

スワトンカンパニーin 片山津まちなか文化祭〔11月2・3日（土・日）〕

スワトンカンパニーが片山津まちなか文化祭に出店しました。「柿の葉寿司」や「バタフライピーソーダ」「SDGs キーホルダ」を販売する会社や「メイク」や「ペットキャップアート」「ボッチャ」を体験できる会社など町の方々を楽しませることができました。

出店会社名	業務内容
ワサ谷園	柿の葉寿司の製造販売
万歳微笑	小学生へのメイクアップ
炎の闘球児	ボッチャ場経営
フルッペ	バタフライピーソーダ製造販売
Eternal Magic	ペットボトルキャップアート場
片中 TODAY	新聞の掲示
2年 STEAM	手作りキーホルダ販売

